



# Gesto de paz de Alito a Del Moral: promete no bloquear a los delmacistas y podría negociar pluris

En medio de tensiones con los mexiquenses, el dirigente priista busca procesar la elección federal en Edomex sin más rupturas. Herrera iría a la dirigencia estatal.



La llegada de Delfina Gómez a la gubernatura del Estado de México impactó fuerte en la estructura priista que se había enquistado en funciones y cargos tanto partidistas como en la administración pública. Eso se acabó, al menos para la mayoría de los militantes del PRI.

En ese reordenamiento los grupos de mayor influencia, [como lo ha contado esta redacción desde hace meses](#), han lanzado su estrategia de sobrevivencia ante la resistencia de la dirigencia a cargo de los diputados federales Alito Moreno Cárdenas y Rubén Moreira.

En ese estira y afloja, tras mensajes hostiles de los mexiquenses contra la dirigencia nacional y viceversa, parece haber un acuerdo en torno a la postulación de Ana Lilia Herrera como próxima lideresa del PRI en el estado, aunque sin bloquear a figuras de Alfredo del Mazo, el exgobernador a quien se responsabiliza de entregar la plaza a Morena.